

ayowisata
it's not just travel, it's a lifestyle



EUROPE ADVENTURE

10 Hari / 7 Malam

AyoWisata
Jalan Talang Betutu No. 7 (Lantai 3)
Kebon Melati - Tanah Abang
Jakarta 10230
Telp.: +62 (21) 21232488/99
Fax. : +62 (21) 21232489
Website: www.ayowisata.com
Email: info@ayowisata.com

Updated:10 Oct'18 // CN



Hari ke-1	JAKARTA – ISTANBUL	TK57 CGKIST 2100-0500	B	L	D
	Hari ini berkumpul di bandara internasional Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Milan, Italy.			-	-

Hari ke-2	ISTANBUL – MILAN	TK1873 ISTMXP 0735-0930	B	L	D
	Setiba di Milan, city tour dengan melewati / mengunjungi Sforza Castle, Duomo Cathedral, La Scala Theatre, Da Vinci Statue . Shopping sepuasnya. Setelah santap malam, check in hotel.			-	√
Akomodasi	<i>Holiday Inn Milan Nord-Zara / setaraf</i>				

Hari ke-3	MILAN – LUCERNE – ZURICH		B	L	D
	Setelah santap pagi, menuju Fox Town Outlet , untuk shopping. Setelah itu menuju Lucerne, city tour dengan melewati / mengunjungi Chapel Bridge, Lion Monument, Old Town, Lucerne Lake . Acara shopping di Bucherer . Setelah itu menuju Zurich , santap malam check in hotel			√	√
Akomodasi	<i>NH Zurich Airport / setaraf</i>				

Hari ke-4	ZURICH – TITLIS – STRASBOURG		B	L	D
	Hari ini kita akan melanjutkan perjalanan menuju Engelberg untuk naik cable car ke Mt. Titlis. Peserta dapat menikmati pemandangan yang indah di Mt. Titlis . Sore hari kembali menuju Engelberg untuk melanjutkan perjalanan menuju Strasbourg . Tiba, santap malam dan check in hotel.			√	√
Akomodasi	<i>Apert'City Strasbourg Centre Hotel / setaraf</i>				

Hari ke-5	STRASBOURG – COLOGNE		B	L	D
	Setelah santap pagi melanjutkan perjalanan menuju Cologne . Tiba di city tour dengan melewati / mengunjungi Cologne Cathedral, Romanesque church of Great St. Martin dan City Hall . Setelah santap malam, check in hotel.			√	√
Akomodasi	<i>Mercure Hotel Koeln West / setaraf</i>				

Hari ke-6	COLOGNE – VOLENDAM – ZAAANSE SCHANZ – AMSTERDAM		B	L	D
	Hari ini melanjutkan perjalanan Volendam , dimana peserta dapat berfoto dengan pakaian tradisional nelayan Belanda. Kemudian mengunjungi Zaanse Schanz untuk melihat pabrik pembuatan keju Belanda yang terkenal, kincir angin Belanda dan bakiak Belanda (Klompes). Kemudian menuju Amsterdam , tibanya city tour dengan melewati / mengunjungi Dam Square, Royal Palace, National Monument, Central Station, Rijksmuseum . Santap malam, check in hotel untuk beristirahat			√	√
Akomodasi	<i>Corendon Village – The Urban / setaraf</i>				

Hari ke-7	AMSTERDAM – BRUSSEL – PARIS	B	L	D
	Setelah santap pagi, kita akan melanjutkan perjalanan menuju Brussels , setibanya city tour dengan melewati / mengunjungi pabrik coklat Manekin Piss yang terkenal (chocolate testing), Manekin piss, Old Town, Royal Palace, dan Atomium . Setelah itu menuju Paris. Setibanya santap malam, check in hotel.	√	-	√
Akomodasi	<i>Huatian Chinagora / setaraf</i>			

Hari ke-8	PARIS	B	L	D
	Hari ini city tour Paris dengan melewati / mengunjungi Eiffel Tower (naik sampai level 2), Place de la Concorde, Champs Elysees, Notre Dame Cathedral, Arc de Triomphe, Les Invalides, Louvre Museum, dan Seine river Banks . Shopping di Gallery Laffayette atau Printemps . Santap malam, check in hotel.	√	-	√

Hari ke-9	PARIS – ISTANBUL	TK1828 CDGIST 1940-0010	B	L	D
	Setelah santap pagi, acara bebas, yang dapat peserta pergunakan untuk melanjutkan acara shopping kemarin, atau sekedar berjalan – jalan. Sampai tiba waktunya peserta akan dijemput dan diantar ke bandara untuk penerbangan menuju tanah air.	√	-	-	

Hari ke-10	ISTANBUL – JAKARTA	TK56 ISTCGK 0215-1800	B	L	D
	Setibanya di Jakarta. Selesailah perjalanan Anda bersama kami. Sampai jumpa di acara tour kami yang lainnya.	-	-	-	

Acara perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu tergantung kondisi di lapangan, namun dengan tidak mengurangi objek wisata yang di kunjungi (kecuali force majeure)

**Harga Tour berdasarkan IDR Minimum keberangkatan 25 Peserta + 1 Tour Leader dari Jakarta.*

DEPARTURE DATE <u>2019</u>	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple</i>	CHILD (< 6 years) <i>No Bed</i>	SINGLE OCCUPANCY <i>1 Room / 1 Person</i>
8 Apr	25.900.000	23.900.000	29.900.000
8 Mei			

***Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.*

<u>HARGA TERMASUK</u>	<u>HARGA TIDAK TERMASUK</u>
<ol style="list-style-type: none"> Tiket internasional : JAKARTA – MILAN // PARIS – JAKARTA by EY/TK/EK Economy Class (Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Endorsable) Bagasi sesuai dengan peraturan penerbangan Akomodasi Hotel 7N (based on Twin Sharing) <i>Base on Availability & Confirmations in Final Itinerary</i> Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata Tips Tour Leader, Local Guide and Driver Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta 	<ol style="list-style-type: none"> Pengeluaran pribadi : Laundry, Phone, Minibar, dll Pengurusan dokumen perjalanan : Passpor, Visa, dll Visa Schengen Rp. 1.850.000,- (masih dapat berubah) Tipping TL/driver Rp. 1.200.000,- Optional Tour Biaya kelebihan bagasi Biaya extend / deviasi

TERMS AND CONDITIONS

1. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (*down payment non-refundable*) per peserta Rp 7,000,000,- + Biaya Visa (jika ada).
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
5. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
6. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
7. Pelunasan biaya tour paling lambat 14 hari sebelum tanggal keberangkatan.
8. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
9. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
 - *setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)*
 - *30 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour*
 - *14 - 06 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour*
 - *05 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour*
10. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.